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“Al momento sono disponibili,circa 1,3 miliardi”

Strade lucane, per i lavori 
mancano ancora 1,4 mld 
“In Basilicata 

per la manutenzio-
ne, il completamen-
to e il potenziamen-
to delle principali 
statali è stimato un 
fabbisogno di circa 
2.69 miliardi  di 
euro. Al momento 
sono disponibili, e 
dunque per opere 
già eseguite, in ese-
cuzione o di prossimo avvio, circa 1.3 miliardi”. E' quanto sottoline-
ato dall'assessora regionale alle Infrastrutture, Donatella Merra 
(qualche giorno prima di dimettersi. Al suo posto è subentrata Dina 
Sileo) a seguito di un incontro svoltosi a metà ottobre con la strut-
tura territoriale di Anas Basilicata. Nella nota diffusa a fine ottobre 
scorso dall'ufficio stampa della Regione si sottolinea, tra l'altro, 
che “a riguardo della Tito-Brienza è stata pretesa e acquisita la 
garanzia, prima delle festività natalizie, dell'apertura all'utenza del 
tratto nord-sud dell'arteria viaria, con by pass del centro abitato di 
Brienza”. Su questa arteria “grave ritardo era stato registrato infatti 
nei mesi estivi sul cantiere della Tito -Brienza che ha registrato in 
estate impiego della forza lavoro solo al 30%”. E per questo “è 
stata necessaria un'azione energica da parte della Regione, sia 
sull'impresa appaltatrice che sulla struttura territoriale di Anas Basi-
licata che segue e monitora i lavori”. Nell'evidenziare che la “SS95 
Tito Brienza, per un totale di circa 125 milioni  finanziata per metà 
dalla Regione con fondi Fsc e royalties, è - si legge nella nota - 
esempio importante di come la programmazione regionale possa 
impegnarsi e scommettere anche sugli investimenti infrastruttura-
li, si sottolinea anche “ di prossimo avvio i lavori per la realizzazio-
ne dello svincolo di Satriano sempre sulla SS95 per 25 milioni cir-
ca”. Segnalati inoltre “sulla Potenza-Melfi in corso i lavori di 
ampliamento con terza corsia su tre lotti per un totale di 16 milioni 
di euro. In fase di progettazione ampliamenti con corsia aggiuntiva 
per ulteriori circa 60 milioni”. Sulla Basentana “è quasi colto 
l'obiettivo di prioritaria installazione del nuovo spartitraffico su tutta 
l'arteria. Entro fine anno posizionate barriere su un totale di 40 km. 
Altri 15 km posizionati entro il primo semestre 2024. I necessari 
svincoli, allargamenti, viabilità di servizio ed opere accessorie in 
progettazione per 77 milioni di euro in opere”. Di “prossimo avvio 
anche il lotto di riqualificazione in sede del primo stralcio della mur-
gia Pollino tratto SS7 Matera - Ferrandina, finanziato per 22 milioni 
di euro”. E ancora “posta massima priorità al tavolo per il raddop-
pio di detto itinerario nel tratto SS7 dallo svincolo di Metaponto fino 
allo svincolo di Matera sud, e proseguendo da qui in variante verso 
nord sino all'intersezione con la SS99. Il progetto che ha già avuto 
nella sua interezza il parere del Consiglio Superiore dei Lavori Pub-
blici ha un fabbisogno complessivo di circa 350 milioni”.

Nel luglio scorso, sono 
stati ufficialmente consegnati i 
lavori alla ditta appaltatrice 
(Mancusi SpA) con una dura-
ta prevista di lavori di 450 gior-
nate lavorative per un importo 
complessivo di 16.430.000 
Euro a valere sui Fondi 
FESR-FSC 2014/2019. I lavo-
ri però sono iniziati solo da 
poco più di un mese. Si torna 
così a parlare della Serrapoti-
na e questa volta, finalmente, 
con i fatti. Fatti che arrivano 
dalla Provincia di Potenza che 
li aveva già inseriti, in parte 
anche nel cronoprogramma di 
cui avevamo accennato già 
nel numero scorso del nostro 
giornale. Il tutto raccogliendo 
l'invito dei Consiglieri provin-
ciali dell'area e degli ammini-
stratori locali. “Si raggiunge 
cosi un obiettivo di legislatura 
che dà seguito alla capacità di 
programmazione degli inter-
venti sulla viabilità -aveva allo-
ra evidenziato il Presidente 
Giordano - e che conferma 
come la capacità di un Ente, 
nel caso specifico della Pro-
vincia nel settore vitale della 
viabilità, si misura quando arri-
vano le risorse e non ipotiz-
zando ritardi e negligenze che 
in un caso come questo dimo-
strano l'essenza di un'azione 
volta a favorire il miglioramen-
to della qualità della vita delle 
nostre comunità ed in partico-
lari di quelle residenti nelle 
aree interne”. L'intervento in 
oggetto consente di avanzare 

nel  completamento 
della strada Serrapoti-
na, arteria ideata negli 
anni '80, ma non ancora 
completata e conte-
stualmente di immagi-
nare ulteriori interventi, 
per i quali, tutti insieme, 
f u  r i b a d i t o 
nell'assemblea di Cal-
vera, “dobbiamo lavora-
re per ottenere un ulte-
riore finanziamento 
aggiuntivo e garantire 
anche una corretta e 
costante manutenzio-
ne”. “Con questo inter-
v e n t o -  s p i e g a n o 
dal l 'ufficio  Viabi l i tà 
diretto dall'Ing. Enrico 
Spera - si realizzano 
ulteriori tre nuovi tron-
chi, di cui uno in sotto-
passo, nonché una bre-
tellina di collegamento per 
dare funzionalità ai nuovi tratti 
da costruire. Si persegue così 
l'obiettivo finale di raggiunge-
re la strada statale 653 Sinni-
ca, con i conseguenti benefici 
per tutta la popolazione gravi-
tante su questa arteria. Nella 
s o s t a n z a  m i g l i o r a 
l'accessibilità alle aree più 
interne e disagiate del sud est 
della provincia di Potenza e, 
viceversa si realizza un più 
rapido collegamento delle 
aree interne alla viabilità prin-
cipale della Regione SS. 653 
Sinnica”. In realtà il collega-
mento alla statale Sinnica è 
ancora da venire considerato 

che i lavori non prevedono per 
il momento questo collega-
mento poiché si fermeranno 
alle porte di Senise. Ed è per 
questo che a fine novembre a 
Fardella si è tenuta una riunio-
ne dei sindaci della zona, che 
hanno delegato i primi cittadi-
ni  di  Senise,  Giuseppe 
Castronuovo, e di Castronuo-
vo Sant'Andrea, Antonio Bul-
faro, a rappresentare la que-
stione alla Provincia di Poten-
za affinché si impegni a 
trovare i fondi per il completa-
mento dell'opera strategica e 
quindi il collegamento alla sta-
tale 653 che collega lo Jonio al 
Lagonegrese

“Un grande risultato negli interventi sulla viabilità provinciale dell’area sud”
Ma i sindaci dell’area chiedono il congiungimento alla statale 653 Sinnica

Strada Serrapotina, iniziati i lavori
Una importante arteria ideata negli anni ‘80, ma non ancora completata. Ora c’è un
 importo complessivo di 16.430.000 Euro a valere sui Fondi FESR-FSC 2014/2019

“Migliorare la qualità della 
vita nei nostri Comuni è anche 
un modo per combattere lo 
spopolamento. Occorre parti-
re da qui per rafforzare i servizi 
essenziali per i cittadini e ren-
dere i nostri Comuni più attrat-
tivi per i giovani”. E' quanto sot-
tolineato, tra l'altro, dal presi-
dente della Regione Basilica-
ta, Vito Bardi, intervenendo, 
nel settembre scorso, alla pre-
sentazione delle 56 proposte 
progettuali dei Comuni lucani 
finanziate dalla Regione Basi-
licata con 27 milioni di euro a 
valere sull'Avviso pubblico 
“per la presentazione e sele-
zione di progetti per le azioni di 
compensazione e mitigazione 

a m b i e n t a l e  a n n u a l i t à 
2021/2023”. Nel comunicato 
si precisa che i progetti pre-
sentati, alla presenza dei sin-
daci interessati, riguardano 
nello specifico “azioni e misure 
per migliorare la qualità del 
paesaggio, in ambito urbano e 
rurale, per il mantenimento e il 
ripristino della naturalità, il 
rafforzamento della biodiversi-
tà e la riqualificazione delle 
aree urbane”. E tra i 56 proget-
ti finanziati,  alcuni con un 
massimo di 500mila euro di 
contributo e altri con un mini-
mo di 200mila, ve ne sono 17 
della Provincia di Matera e 39 
del Potentino. Tra questi ultimi 
anche uno di Roccanova posi-

zionato al 16° posto della gra-
duatoria  con un contributo di 
200mila euro di risorse a vale-
re sull'annualità 2021-22 
rispetto agli oltre 290mila di 
spesa complessiva. 

Per dovere di cronaca biso-
gna anche evidenziare che 
oltre a quelli approvati ne ve 
ne sono altri 37 di progetti vali-
dati e al momento non finan-
ziati, per un importo di circa 18 
milioni di euro. Per quest'ultimi 
“è intenzione -ha precisato 
l'assessore regionale Cosimo 
Latronico-candidare a finan-
ziamento con la prossima pro-
grammazione”. L'iniziativa 
complessiva è stata assunta in 
attuazione della legge regio-
nale n. 53/2021 (Finanzia-
mento per le azioni di compen-
saz ione  e  m i t i gaz ione 
ambientale per i Comuni della 
Basilicata) con la quale la 
Regione “intende promuovere 
la salvaguardia, la gestione e 
la valorizzazione degli spazi 
naturali, rurali, urbani e periur-
bani - ha ribadito l'assessore 
Latronico - valorizzando nel 
contempo le capacità proget-
tuali e gestionali dei Comuni 
lucani, che sono presidi 
essenziali per la cura e la tute-
la del territorio”.

27 mln di euro dalla Regione Basilicata per azioni di compensazione e mitigazione ambientale.

Ambiente e paesaggio, finanziati 56 progetti 
Tra le proposte approvate ve ne sono 17 della Provincia di Matera e 39 di quella 
di Potenza. Ok anche alla proposta del Comune di Roccanova per 200mila euro

Lavori sulla Serrapotina

Roccanova dalla campagna del Genellizzo


